

Le président Díaz-Canel visite la province cubaine de Guantánamo



Le président Díaz-Canel échange avec des habitants de Guantánamo. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 26 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a visité mercredi les centres économiques et sociaux de la municipalité de Niceto Pérez, dans la province orientale de Guantánamo, pour vérifier l'état d'avancement des projets et des programmes.

Accompagné du secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, et des autorités provinciales, le président a visité l'Unidad Empresarial de Base (UEB) Áridos « Luis Raposo », où il s'est entretenu avec les travailleurs.

Cette unité produit et commercialise des agrégats de différentes tailles, tels que du béton de pierre concassé, du gravier de pierre concassé, du granit de pierre concassé et du sable artificiel, et compte 18 travailleurs sur un effectif de 28 personnes.

Le centre a commencé à se redresser en octobre dernier, lorsqu'il a augmenté ses niveaux de production après le passage de l'ouragan Oscar, pour des programmes d'asphalte et de pavage, des parcs photovoltaïques et des logements.

M. Díaz-Canel s'est enquis de la pénurie de combustible et de la situation énergétique des travaux, ce à quoi la direction a répondu en expliquant la stratégie de production qui consiste à réduire les horaires et à prévenir les travailleurs lorsqu'il y a de l'électricité, tandis que le combustible est fourni directement par un centre de service situé à l'UEB elle-même.

Le dignitaire a également visité la laiterie Browe, dans l'élevage de buffles numéro deux, où il a reconnu les efforts de production de lait et de viande, malgré la sécheresse.

Il a salué la performance de ses travailleurs face à une espèce animale caractérisée par sa férocité, et le travail des cow-boys avec les robustes spécimens pour les apprivoiser et les utiliser dans les travaux de traction animale, de transport et d'autres tâches d'élevage.

Enfin, le chef de l'État a visité la maison des enfants « Los Ganaderitos », du Conseil populaire (CP) de Vilorio, inaugurée le 23 août 2024, dans ce qui était auparavant une maison d'hôtes de l'entreprise d'élevage « Ivan Rodriguez », la principale entité du territoire.

Là, il a parlé avec les travailleurs, interagi avec les enfants, posé des questions sur la nourriture et les conditions générales, et s'est enquis du nombre de mères qui n'ont pas encore résolu les problèmes de capacité (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377538-le-president-diaz-canel-visite-la-province-cubaine-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba